



# こども園だより

## 9月号

令和5年9月1日  
荒川区立汐入こども園  
園長 天野英幸  
☎3801-7285

### 乳児クラスの成長



2歳児 ゴーヤクラブ

#### 「どんぐりころころ」

作詞：青木存義 作曲：梁田 貞

どんぐりころころ どんぶりこ  
おいけにはまって さあたいへん  
どじょうがでてきて こんにちは  
ぼっちゃんいっしょに あそびましょう

園長 天野英幸



長い夏のお休みを終え、久しぶりにみんなの元気な顔がそろいました。今年の夏は、例年にないほどの猛暑が続き、暑さ対策に気を遣いながらの生活でしたが、子どもたちはプールや水遊びを楽しみに、心も体も一回り大きくなって新学期を迎えました。家族でお出かけをしたり、家のお手伝いをしたり、たくさんお話をしたり、夏ならではの思い出も新学期の生活に向けて大きな力となったことでしょう。

乳児クラスは、若干お休みは多くなったものの、夏を通してフルメンバー。伸び盛りの夏を象徴するように、できること、分かることが増え、目に見えて成長する様子が伺えます。月齢の違いはあってもひとり歩き、つかまり立ち、ハイハイとそれぞれに動きが上手になった0歳児。少しずつ言葉による意思表示ができるようになり、自己主張が強くなった1歳児は遊具や用具の使い方も上手になりました。

2歳児クラスは動植物が大好きで、自分たちでオクラやトマト、赤じそなどを育てて収穫を楽しんでいます。中でも、小園庭にゴーヤの苗を植える手伝いをしたことから始まった「ゴーヤクラブ」は、顧問?の井村先生と一緒に実のなる様子を観察したり、色づいた実を切って中の様子を調べたりと楽しそう。職員室に「ゴーヤくらぶ、やる?」と聞きに来るゴーヤ博士たちの誇らしげな表情が可愛いです。

本日は、引き取り訓練にご協力いただき、ありがとうございました。防災の日の起因となった関東大震災（1923年）から100年、東日本大震災（2011年）の記憶も少しずつ薄れていく中で、大きな災害は明日にでも起こりうることです。この機会に、いざという時の連絡体制や待ち合わせ場所など、ご家族で話し合っておくとよいでしょう。2学期も笑顔いっぱいの園生活をみんなで目指して参ります。

ご家庭に向けてのお便りにつきましては、これまで紙面で配布するとともに、「スクリレ」にアップしていつでも情報を確認できるようにしてきました。先にもお知らせしましたが、2学期からは紙面でのお便り配布を終了し、「スクリレ」による配信のみとさせていただきます。

なお、地域の皆様、旧職員の皆様、幼稚園および小中学校に向けての園だよりにつきましては、引き続き紙面による配布を継続いたします。